

Pressekonferenz der Parlamentarischen Bürgerinitiative: Anerkennung des Völkermords an den Armeniern, Assyriern/ Aramäern/ Chaldäern und Griechen

ID: LCG15153 | 22.04.2015 | Kunde: Mit einer Stimme sprechen |
Ressort: Innenpolitik | Einladung

Pressekonferenz unerlässlich der Anerkennung des Völkermords am Freitag, den 24. April 2015, um 11.00 Uhr, im Café Landtmann.

Wien (LCG) – Wir freuen uns, die Damen und Herren von Presse, Hörfunk, Fernsehen, Foto- und Internetredaktionen am Freitag, den 24. April 2015, um 11.00 Uhr, zur Pressekonferenz der Parlamentarischen Bürgerinitiative: Anerkennung des Völkermords an den Armeniern, Assyriern/ Aramäern/ Chaldäern und Griechen in das Café Landtmann (1010 Wien, Universitätsring 4) einladen zu dürfen.

Es sprechen:

- **Martin Bitschnau**, Autor
- **Aslan Ergen**, Bezirksrat (S)

Über die Parlamentarische Bürgerinitiative: Anerkennung des Völkermords an den Armeniern, Assyriern/ Aramäern/ Chaldäern und Griechen

Während des Ersten Weltkriegs ließ die Jungtürkische Regierung systematisch Armenier, Assyrer/ Aramäer/ Chaldäer und Griechen liquidieren. Diese historische Tatsache wurde von damaligen Diplomaten – auch österreichischen – als „Exterminierung der armenischen Rasse“ bezeichnet.

Von 1985 bis 1988 wurden im Auftrag des Bundesministeriums für Wissenschaft und Forschung die politischen Dokumente über die Armenier im Osmanischen Reich im Zeitraum zwischen 1914 und 1918 in den österreichischen Archiven erfasst und aufgearbeitet. Dabei stellte sich heraus, dass Österreich Kronzeuge dieses Verbrechens war.

Nachfahren der Opfer fanden letztes Jahr zusammen und beschlossen, die Plattform „Mit einer Stimme sprechen“, in der Armenier, Assyrer/ Aramäer/ Chaldäer und Griechen vertreten sind, zu gründen. Neben gemeinsamen kulturellen Aktivitäten wurde auch die Anerkennung des Völkermords aktiv vorangetrieben. In diesem Kontext wurde die „Parlamentarische Bürgerinitiative: Anerkennung des Völkermords an den Armeniern, Assyrern/ Aramäern/ Chaldäern und Griechen“ erarbeitet.

~

Pressekonferenz Anerkennung des Völkermordes

Datum: Freitag, 24. April 2015

Uhrzeit: 11.00 Uhr

Ort: Café Landtmann

Adresse: 1010 Wien, Universitätsring 4

Lageplan: <https://goo.gl/maps/Y2gfV> ~